

<p>Gestión de la escuela</p>	<p>Destacaba la organización que tenían las docentes para realizar las guardias, cada semana le tocaba la guardia a una maestra distinta, la cual se tenía que hacer todos los días a la hora de entrada y para la hora de salida se solicitaba el apoyo de las madres de familia para que supervisaran la salida de cada niño del plantel.</p> <p>También había madres de familia encargadas de vender comida a los niños a la hora del recreo y nos comentaron que el dinero que recaudan es para mejorar la institución.</p> <p>Para la activación física, la misma docente que estaba a cargo de las guardias era la que llevaba a cabo la activación.</p>
<p>Docente</p>	<p>La docente era una persona con mucho carácter dentro del aula, imponía mucho ante los niños, les gritaba constantemente con el fin de llamarles la atención, y aplicaba regaños a los niños que constantemente recibían un regaño pero en muchas de las ocasiones no eran ellos los culpables, se percibía que tenía cierto favoritismo hacia aquellos niños con los que no batallaba para enseñarles. En muy pocas ocasiones se implementaba el uso de material didáctico, la mayoría de las actividades ya eran prediseñadas y no se favorecía mucho su aprendizaje</p>
<p>Relaciones educativas en el aula</p>	<p>No existía un vínculo entre docente alumno y no había confianza para comunicar aquellas situaciones que le pasaban en su día a día, los niños preferían acercarse a nosotras a contarnos aquello que les pasaba antes de acercarse con su maestra.</p>